

Domingo, 18 de mayo del 2008

NÚMERO 41.514 :: AÑO CXXVI :: 1,90 € :: D. legal C-1821-96 :: ISSN 1888-5160 :: www.lavozdegalicia.es

EDICIÓN A CORUÑA

Los inversores aspiran a hacerse con una parte importante de las adjudicaciones eólicas

Empresarios gallegos negocian entrar en Ence para llevarla de Pontevedra al norte de A Coruña

Empresarios gallegos, entre ellos al menos tres de gran trayectoria en Galicia (dos del norte y uno del sur), están a punto de firmar una operación con la Empresa Nacional de Celulosas que les permitirá hacerse con el control

del complejo industrial de Ence en Pontevedra.

La nueva empresa, con mayoría de capital gallego, abordaría el conflicto traslado de la factoría de Lourizán, uno de los mayores agentes contaminantes de Galicia. Aunque la decisión sobre su nueva ubicación no está cerrada, los puertos exteriores de Ferrol y A Coruña son candidatos, mientras que ha perdido fuerza la opción del complejo industrial de As Pontes.

» 52 y 53

La Voz entrega hoy la primera cartilla para participar desde mañana en el sorteo de los Audi A3

Permitirá a los lectores optar a los primeros 5 coches que se sortearán durante la semana

A lo largo de las próximas cuatro semanas se sortearán un total de veinte Audi A3 Limited Edition, uno cada día, de lunes a viernes. Las cartillas se entregarán los sábados.



— DE SOL A SOL —

¿La quiere alguien?

La operación para llevar la planta de celulosa de Pontevedra al puerto exterior de A Coruña, o al de Ferrol, tiene un hándicap del que hay que hablar. Si la factoría se va de la ría porque los pontevedreses no están dispuestos a soportar más sus olores y su coste ambiental, habrá que preguntar a coruñeses y ferrolanos si quieren eso. Y es seguro que van a decir no.

La espera para lograr cita médica en todas las especialidades supera en Galicia la media española

Saniadade admite que es necesario remodelar el sistema asistencial, y las cifras avalan el diagnóstico. La tasa de médicos en Galicia es superior a la media española (2,7 por cada mil habitantes frente a 2,5), pero la demora de los gallegos para acceder a las consultas es, en todas las especialidades, mayor que la media española.

» 2 a 4



Los ferrolanos Ricardo y Javier Pereira hablan de la situación en Coslada, municipio donde viven | BENITO ORDÓÑEZ

LOS DOMINGOS DE LA VOZ

Los gallegos de Coslada también sufrieron los abusos del «sheriff» Ginés: «Jamás pagaba nada»

«Ojalá los metan en la cárcel y no salgan nunca más». Esa frase refleja el estado de ánimo de los numerosos gallegos que viven y trabajan en el municipio madrileño de Coslada tras la detención de

Ginés Jiménez, jefe de la Policía Local, y de una veintena de agentes. Los Domingos de La Voz recoge una extensa relación de los abusos del sheriff entre los gallegos residentes en Coslada.

TURISMO

Las plazas de alquiler de viviendas para el mes de agosto en la costa gallega están casi completas pese a la crisis

» 6 y 7

ESPAÑA

Aguirre se encara con Fraga y le pide que diga por qué la acusa de crear problemas en el PP

» 22

DEPORTES

Aficionados del Celta bloquean una hora a los jugadores para pedirles que rindan

» 44

LOTERÍA PRIMITIVA
Dos boletos sellados en A Cañiza ganaron casi tres millones de euros en el sorteo de ayer

» 36

La Voz de A Coruña

Easyjet realizó su último vuelo desde Alvedro

» 55

Fallece a los 53 años el alcalde de Bergondo, José Fernández Ramos

» 111

Hoy por
7,95 €
Bichos
Escarabajo buceador asiático, Japón
cada domingo

LA VOZ DE GALICIA REGALA UN AUDI A3 CADA DÍA

Desde mañana

HOY TU CARTILLA
con el periódico

Por la compra de 2 champús **h&s**
REGALO de un reloj proyector
El Pincel
www.elpincel.com

LAS ENTREVISTAS DE LA VOZ

ALBERTO NÚÑEZ FEIJOO
Presidente del PP gallego

«Renunciar a captar el voto nacionalista es autolimitarse»

Feijoo, autor de la ponencia de estatutos del congreso, considera normal que en la fase de debate haya diferencias, pero espera que al final «todos estén a la altura».

» 23

JORGE LORENZO
Piloto de MotoGP

«Si gano el Mundial haré a caballo el Camino de Santiago»

El piloto bicampeón del mundo de 250, y que ya es la sensación en MotoGP, reconoce que no esperaba ir tan rápido porque aún tiene que aprender a llevar la nueva moto.



» 48